



## Antrag

der Fraktion der FDP

### Stammzellenforschung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag appelliert an den Deutschen Bundestag, bis zum Jahresende eine Entscheidung darüber zu treffen, unter welchen Rahmenbedingungen künftig in Deutschland Forschung an embryonalen Stammzellen möglich sein wird. Hierbei hält der Landtag folgende Gesichtspunkte für wesentlich:

- Die mögliche Heilung schwer kranker Menschen muss auch in Zukunft als Ziel von hohem ethischen Wert staatliches Handeln bestimmen.
- Es ist zu gewährleisten, dass der Respekt vor Menschen mit geistigen, seelischen und körperlichen Beeinträchtigungen in vollem Umfang erhalten bleibt.
- Ein Ausstieg Deutschlands aus einem in vielen anderen Staaten geförderten Forschungsbereich wie der Stammzellenforschung hätte für unser Land unabsehbare negative Konsequenzen.
- Es bleibt daher als einzig sinnvolle, politisch und ethisch vertretbare Alternative die Forderung, Stammzellenforschung auch in Deutschland unter klar definierten Rahmenbedingungen zuzulassen, deren Einhaltung gewährleistet sein muss.

Dr. Ekkehard Klug  
und Fraktion